

Communiqué du Conseil d'administration

16 mai 2025 - Le Conseil d'administration après avoir pris acte de la volonté d'Henri Poupart-Lafarge, Directeur Général de la Société de ne pas solliciter un quatrième mandat à la direction d'Alstom à l'échéance de son mandat en cours se terminant lors de l'Assemblée Générale appelée à statuer sur les comptes de l'exercice clos le 31 mars 2027 et après avoir pris connaissance des recommandations du Comité de Nominations et Rémunération de la Société du 13 mai 2025, décide de lancer dès à présent le processus d'identification de son successeur afin d'assurer dans les meilleures conditions la transition managériale.

Le Conseil d'administration se réjouit des très bons résultats annuels publiés le 14 mai dernier qui témoignent de l'excellence du management d'Henri Poupart-Lafarge, lequel conserve la direction générale du Groupe jusqu'à la nomination de son successeur.

À propos d'Alstom

Alstom contribue par ses engagements à un futur décarboné, en développant et favorisant des solutions de mobilité durables et innovantes appréciées des passagers.

Qu'il s'agisse de trains à grande vitesse, de métros, de monorails, de trams, de systèmes intégrés, de services sur mesure, d'infrastructures, de solutions de signalisation ou de mobilité numérique, Alstom offre à ses divers clients le portefeuille le plus large du secteur. Présent dans 63 pays et fort de plus de 86 000 employés de 184 nationalités, le Groupe concentre son expertise en matière de conception, d'innovation et de gestion de projet là où les solutions de mobilité sont les plus nécessaires. Coté en France, Alstom a réalisé un chiffre d'affaires de 18,5 milliards d'euros au cours de l'exercice clos le 31 mars 2025.

Connectez-vous sur www.alstom.com pour plus d'informations.

Contact

Presse :

Thomas ANTOINE - Tél : +33 (0)6 11 47 28 60

thomas.antoine@alstomgroup.com